

一表紙の写真について一

5月15日にきたろくグラウンドで開催された「ソフトボール技術向上クリニック」での実技指導の様子です。

当日は、講師にとわの森三愛高校ソフトボール部の矢端監督を招き、小学生から社会人まで約50名が参加しました。



仲間と学ぶ喜びを

寿大学は学びを通じて社会に貢献できる資質を一層磨くことを目標に掲げています。4月19日、今年度開講式が開催され、103名の方が入校しました。第1回学習講座では「羊蹄太鼓」を鑑賞し、郷土芸能を学びました。



北海道どさんこプラザがオープン

5月1日、コープさっぽろ倶知安店内にオープンした北海道どさんこプラザでは菓子や水産加工品など約200点の道産商品を販売しています。観光客を通じて北海道の特産品を国内外へPRするいい機会になりそうです。



北海道犬の普及をめざして

北海道犬は古くからアイヌの人々の狩猟の手助けをしてきた勇敢な犬種です。5月8日くとさんパークにて、天然記念物北海道犬協会第32回倶知安支部展覧会が行われ、道内外から北海道犬が集い、美しさなどを競い合いました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



火の用心

4月22日、DCMホームマック倶知安店にて実施された春季消防訓練では、店内家電売り場から出火した想定で、消防職団員が客の避難誘導や放水を行いました。まだ空気が乾燥する季節です。火の始末には十分注意しましょう。



自分の命は自分で守る

4月下旬から5月にかけて町内小中学校、幼稚園などで交通安全教室を実施し、横断歩道や踏切を渡る練習を通して交通ルールを学びました。ちょっとした油断が大きな事故につながります。一人ひとりが交通安全を心がけましょう。



互輪町内会で消防訓練

5月14日、互輪町内会が実施した消防訓練では、火災発生時、部屋の中が煙に覆われるとどれだけ視界が悪いのか体験しました。参加者は出来るだけ体勢を低くし、口に手を当てて、壁を伝いながら避難する練習を行いました。